



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

10 Pièces
602 m²
Réf. MZIM02906
17 900 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété édifée il y a près de 5 ans est une véritable signature architecturale contemporaine dont les lignes épurées laissent la part belle à l'intégration de son somptueux jardin par le biais d'un jeu de grandes ouvertures. Située dans un quartier résidentiel très prisé et calme, à seulement 20 minutes de Cannes et de l'aéroport international de Nice, elle jouit d'une vue panoramique imprenable sur les collines verdoyantes et de magnifiques couchers de soleil. La construction de la villa répond aux plus grandes exigences que se soit en matière de prestations techniques et domotiques ...

This property, built almost 5 years ago, is a true contemporary architectural signature, whose pure lines give pride of place to the integration of its sumptuous garden through a series of large openings. Situated in a quiet, highly sought-after residential area just 20 minutes from Cannes and Nice international airport, it boasts breathtaking panoramic views of the green hills and magnificent sunsets. The villa has been built to the highest standards, both in terms of technical and home automation features and in terms of the choice of materials, whose nobility lends its generous volumes an ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

